

Herrn  
Bezirksbürgermeister  
Bernd Schößler

Herrn Oberbürgermeister  
Jürgen Roters

**Bezirksvertretung Nippes**

Neusser Str. 450  
50733 Köln-Nippes

Tel.: 0221 221 95309

Fax.: 0221 221 95394

E-Mail.: Gruene-BV5@stadt-koeln.de

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 21.01.2015

**AN/0175/2015**

**Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates**

<b>Gremium</b>	<b>Datum der Sitzung</b>
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	

**Gebiet südlich der Heinrich-Pesch-Straße  
- Anfrage der Grünen –**

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,  
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Wir fragen die Verwaltung:

1. Kann die Verwaltung bestätigen, dass die Freizeitnutzung als Grünfläche und diese Fläche ihrer eigentlichen Nutzung nicht entspricht oder hat die Verwaltung darüber keine Erkenntnisse?
2. Plant die Verwaltung diese Fläche so zu gestalten, dass sie dieser Nutzung als Grünfläche zugeführt werden kann?
3. Hält die Verwaltung andere Nutzungen für sinnvoll und welche sind das ggf.?
4. Wie könnte die Fläche zwischen dem Spielplatz und „Am Bilderstöckchen“ für eine sinnvolle Nutzung entwickelt werden?

Begründung:

Das Gebiet südlich der Heinrich-Pesch-Str. ist als Parkfläche ausgewiesen. Die beiliegende Karte zeigt das. Sie wird aber offenbar nicht als solche genutzt und auch nicht entsprechend gepflegt, was über einfache gärtnerische Maßnahmen hinausgeht. Wie die Verwaltung nachstehend auf eine entsprechende Nachfrage von unserer Seite am 11.12.2014 geantwortet hat, ist also auch die Verkehrsfläche obsolet geworden, so dass über eine angemessene Nutzung dieser Fläche nachgedacht werden muss. Auch die Fläche zwischen „Am Bilder-

stöckchen“ und Spielplatz ist so uneinladend und trostlos, dass auch hier über eine Nutzung nachgedacht werden sollte.

„Das zwischen der Robert-Perthel-Str. und der Straße „Am Bilderstöckchen“ liegende Grundstück ist im Flächennutzungsplan als Grünfläche ausgewiesen und Teil des Bürgerparks Nord. Darüber hinaus weist der Landschaftsplan hier ein Landschaftsschutzgebiet aus.

Das nördlich gelegene Grundstück südlich der Heinrich-Pesch-Str. ist teilweise als Fläche für den örtlichen Verkehr und teilweise als Grünfläche festgesetzt. Hier gibt es einen Durchführungsplan mit der Ausweisung Verkehrsfläche, der aber in Teilen überholt ist. Genauere Auskünfte erteilt dazu das Stadtplanungsamt.“

Uns erreichen entsprechende Nachfragen aus der Nachbarschaft, die Nutzung betreffend.

gez. Helmut Metten

gez. Bärbel Hölzing

